

令和3年7月31日

大会関係者各位

静岡市バスケットボール協会
会長 林 芳久仁

第33回静岡市バスケットボールフェスティバル開催中止について

酷暑の候、皆様方におかれましてはますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

さて、令和3年8月8日（日）に開催を予定しておりました第33回静岡市バスケットボールフェスティバルは標記の通り、「開催中止」とさせていただきます。

皆様もご承知のとおり、首都圏を中心に感染拡大が止まらず7月29日（木）には、TV番組で川勝知事より静岡県新型コロナウイルス警戒レベルを「5」に上げる旨の話があり、翌30日（金）に県のホームページ上に静岡県新型コロナウイルス警戒レベル「5」が提示されました。

これを受け、弊協会内では、開催の可否について慎重に協議・検討を行い、その結果フェスティバルに参加する選手をはじめ、保護者及び大会関係者の皆様の安全を確保することが難しいと判断し「開催中止」とさせていただきました。

弊協会では、これまで新型コロナ感染症対策を講じながらフェスティバル開催に向け、準備を進めてまいりました。昨年度も新型コロナ感染拡大のため中止となり、本年度は安全対策を十分施しこととしてでも開催したかったというのが本音でした。開催を楽しみにしてくださった皆様には、急なご案内となりご迷惑をお掛けしますが、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

最後に、大会開催に向け、計画、準備、選手指導にご尽力いただきました関係者の皆様に、心より敬意と感謝を申し上げます。